

Traditionelles Königsschießen

Neuer Schützenkönig in Albisheim



Karl Hans Winter (links), 2. Ritter, mit dem diesjährigen Schützenkönig Ronni Frank

FOTO: ISABELLA DIEMER

Albisheim. Am Freitag, 6., und Sonntag, 8. September, fand beim Schützenverein Albisheim das traditionelle Königsschießen statt.

20 Schützen gingen mehrfach an den Start und versuchten ihr Glück. Mit dem Luftgewehr und Luftpistole konnten die Schützen ihr Talent beweisen.

Bei viel Spaß und guter Laune wurden sehr gute Ergebnisse erzielt.

Am Sonntag gegen 12 Uhr wurden die besten drei Schützen geehrt. Diesjähriger Schützenkönig wurde Ronni Frank, gefolgt vom ersten Ritter Karl Hans Winter und dem zweiten Ritter Martin Latzke. |ps

Albisheim

Sachkundelehrgang für Waffenrecht beim Schützenverein

Am Montag, 7. Oktober, 19 Uhr, startet beim Schützenverein Albisheim ein Sachkundelehrgang für Waffenrecht. Dieser findet im Sportschützenhaus, Stetterstraße, statt. Interessierte können sich unter: www.schuetzenverein.albisheim.de anmelden oder sich direkt bei Isabella Diemer (zweite Vorsitzende) unter Telefon: 0176 82453287 melden.